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为什么上市公司利润比较高为什么有些股票营业收入同比
只增长1%到22%，而净利润同比增长非常高，1000%到460
0%?-股识吧

一、为什么上市公司现金流量比利润重要

现金流量是实实在在的实物货币或等货币等价物，可以直接支付，而利润有可能是
应收账款或者其他存货等不易变现的资产，不能直接用于支付，所以现金流量比利
润重要。

二、★上市公司为什么要高送转

一、再融资的需要。
公司通过高送转，吸引资金炒作，借机帮助增发机构撤离，从而为再融资做准备。
企业在增发的时候，一些机构帮助企业筹集了资金，公司当然会在恰当的时候回报
他们。
所以在大小非解禁或定向增发股东解禁的时候，有条件的公司通常会利用高送转博
得市场欢迎，使得参与增发的机构有机会实施退出计划。
二、大股东减持的需要。
三、为参加增发被套的参与者创造解套和盈利机会。
有些公司在行情好时进行了高价增发，后来行情向熊市转换，使禁售期满的一些增
发参与者因行情不好、股价下跌而被套，因此需要以高送转方式制造一波行情使其
解套或获利。
。
四、资产注入的需要。
如果原来的“壳”股本太小，日后注入资产时很容易影响到股权结构，这就需要扩
大股本。
这在一些央企上市公司资产重组前夕经常可以看到。
五、通过高送转达起到降低股价，提高股票流动性的目的。
目前A股的投资者相当比例是散户，散户资金量较小，因此更加偏爱低价股。
六、送转股是上市公司股本扩张的一种需要。
从其本意来说，上市公司发展了，公司的股本规模自然也要跟上发展的步伐，从而
使上市公司达到做大做强的目的。
若公司具有很好的成长性，高送转能够帮助中小企业迅速扩大股本，这也是很多上
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市公司做大做强的一种方式。
无论是获得银行贷款，还是进行股权融资，注册资本和股本规模都是衡量企业实力
的重要指标。
七、与现金分红相比公司的送股相当于没出一分钱，因此多数上市公司更倾向于进
行高送。
由于送股是将上市公司的利润以股份的形式向投资者支付，对上市公司来说，无须
为此向投资者支付一分钱，只要进行账务调整即可，将应分配利润转为公司股本的
增加。
如果能用高送转代替上市公司的利润分配，代替上市公司的现金分红，上市公司何
乐而不为呢？如一般是10股派几元，也就是1股给几毛钱，而且还要交纳10%的所
得税，除权后股价再一掉，和没给没什么区别，所以对于中小散户，派钱也没有什
么吸引力。

三、为什么有的上市公司的经营现金流净额很低，净利润却很高
呢?

这很正常！在那些重资产行业里，最容易出现这种现象。
很多公司虽然把产品卖出去了，但是有很多原因导致手里的现金不一定增加。
例如尽管产品卖出去了，但是很多销售都是赊帐的。
就象你开了个小吃部，虽然有人跑您这吃饭，但都是赊帐的。
名义上您赚钱了，但是实际上钱并没有收到。
赊帐部分叫应收帐款。
再比如，有的重资产公司生产一件产品需要大量的投入，例如造轮船。
造一艘轮船需要大量的投入。
虽然您已经把船卖了，也不是赊帐的，钱也收回来了，但是造下一艘轮船的时候，
需要购买大量的材料。
就是说卖上艘船的钱尽管收到了，但是收到的钱都投入到原材料的购买中去了，能
拿在手里花着玩的钱很少，也导致利润虽然高，现金流却不高。
这部分在帐目里主要表现为存货。
这些东西是企业做假帐的重要部分，辨别起来很麻烦。
用净现金流倒推财务报表的真实性是很好的手段，但是万福生科就能对银行的现金
帐户做假，你看的净现金流都是假的。
真是防不胜防啊！个人观点，简单聊聊，仅供参考！
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四、为什么有的股票净资产比较高而收益却是负的？

这是因为净资产比较高的企业都是传统工业企业，而且以重工业居多，现在产能过
剩，原材料涨价，面临调整产业结构的压力，能有收益相当不容易，所以有不少企
业收益是负的。

五、为什么一些公司的市值高，但盈利的能力却弱呢？

一般理解是投资人对公司未来的盈利能力有非常高的期望值。
比如：京东目前还亏损，但市值就很高。

六、为什么有些股票营业收入同比只增长1%到22%，而净利润同
比增长非常高，1000%到4600%?

这个简单啊营业收入同比只增长1%到22%，就拿营业收入同比只增长1%来说这公
司上年度的营业总额比方是1000万，收入同比只增长1%就是1010万，而上年度的净
利润可能是才1万元今年就净利润就多了10万元所以就净利润同比增长1000%就是增
长了10倍。
有些公司上年度净利润可能为负的说白了亏本，今年就赚钱了所以净利润同比增长
4600%是很有可能的。
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